Proyecto Sistema de Alcantarillado

¡SEDECOAS culmina con éxito importante proyecto de alcantarillado! Después de varios años de vivir en medio de la insalubridad y expuestos a varias enfermedades, habitantes la colonia Obrera, de Comayagüela, fueron auxiliados con la construcción de un novedoso sistema de alcantarillado sanitario que consta de 160 metros lineales.

La finalidad de este importante proyecto es evitar la contaminación de las aguas grises que se descargan al aire libre de letrinas y tuberías sanitarias de los cientos de hogares que se ubican en ese sector.

